
ANTRAG VOM 03.05.2015 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Niedergesäß, 

 

wie mit Ihnen bereits vor längerer Zeit besprochen, sende ich Ihnen meinen Antrag zum Bau 

eines Radweges entlang der EBE 15 aus dem Jahr 2009. 

Damals wurde der Radweg nicht realisiert.  

 

Neu ergeben hat sich seitdem: 

 

1. Die Kreisstraße in diesem Bereich hat bzgl. der Substanz / Gebrauchstauglichkeit den 

Schwellenwert überschritten und muss saniert werden (siehe Bericht vom Staatl. Bauamt 

Rosenheim in der ULV-Sitzung vom 11.3.2015) 

 

2. In Q2/2015 soll ein Radwegkonzept zum "Radlfreundlichen Landkreis" erstellt werden 

(siehe ULV-Sitzung am 13.5.2015) 

In der bisherigen Freizeitkarte von Ebersberg verläuft der Wanderweg vom Frauendbründl 

nach Antholing u.a. auf der Kreisstraße EBE 15. 

 

Ich bitte die Verwaltung zu prüfen, ob zumindest im wichtigsten Teilabschnitt von 

Netterndorf bis Weiterskirchen ein Radweg möglich wäre. 

 

Dies würde den Freizeitwert erhöhen vor allen Dingen jedoch auch die Gefahrensituation in 

der Gemeinde Baiern verringern, wie Ihnen Bürgermeister Josef Zistl sicherlich bestätigen 

kann.  

 

Herzliche Grüße 

 

 

Johanna Mühlfeld 

Kreisrätin der ÖDP 

  
 


